

## Kurz notiert...



■ Am 5. März (Weltgebetstag der Frauen) wurde in den Gottesdiensten in Vicht und Kornelimünster 643,20 Euro Kollekte gesammelt. Wir danken allen, die dazu beigetragen haben.

■ Das Presbyterium hat aus Haushaltsmitteln 2 000 Euro als Erdbebenhilfe Haiti überwiesen, und zwar je 1 000 Euro an die Kindernothilfe Duisburg (Schwerpunkt Kinderhilfe Haiti) und an das Diakonische Werk (Katastrophenhilfe).

■ Am 5. Mai werden das Presbyterium und der Jugendausschuss intensiv über die zukünftige Gestaltung der Jugend- und Konfirmandenarbeit beraten.

■ Bitte merken Sie sich schon den Termin für das Gemeindefest am 19. bis 20. Juni in Kornelimünster vor. Näheres im nächsten Gemeindebrief.